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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

Was unternimmt der Magistrat bzw. der KVV-Konzern, den Anteil der Nutzung 
der Kraft-Wärme-Kopplung in Kassel weiter auszubauen und die neuen 
Fördertatbestände nach dem Kraft-Wärme-Kopplungsgesetz auszunutzen? 

 
 
 
Die Anfrage ist beantwortet. 
 
 
 
Karin Müller Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzende  Schriftführerin 


